

RÉSIDENCE FATIAMAI

Ahonu - Mahina



Fatiamai tire son nom du plateau historique de la vallée de Ahonu à Mahina, autrefois refuge pour les habitants. Aujourd'hui, la résidence Fatiamai perpétue cet héritage en offrant un lieu sécurisé et accueillant, en harmonie avec la nature et les racines culturelles du lieu.



Nichée dans un écrin de verdure, la résidence *Fatiamai* propose 36 logements, du F2 au F6, spacieux, lumineux et adaptés aux familles. L'architecture et les matériaux choisis allient modernité et tradition avec une utilisation soignée du bois, symbole de la culture locale. Ces habitations respectent les normes environnementales tout en offrant confort et fonctionnalité.



Idéalement située, la résidence permet à ses locataires un accès privilégié à la plage de *Ahonu*, lieu prisé pour le surf, les promenades et les moments de détente en famille, tout en restant proche des commodités essentielles.

La résidence propose de nombreux équipements de loisirs permettant de répondre aux attentes de toutes les générations, où sport, détente et convivialité se conjuguent au quotidien, avec des espaces adaptés aussi bien aux enfants qu'aux adultes.

- **Terrain multi-sports**
- **Aires de jeux**
- **Boulodrome,**
- **Espace street workout,**
- **Terrains de beach volley et beach soccer,**
- **Zone de détente et coin barbecue**



Avec la résidence *Fatiamai*, l'OPH confirme, en 2025, son engagement à offrir des logements de qualité, équivalente aux standards du marché immobilier privé, inscrivant ainsi le mieux-vivre ensemble au cœur de ses priorités.